



## Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen



Unter Beachtung der Hygienevorschriften hatten sich fast fünfzig Personen am 17. September im Gemeindehaus Maria Geburt eingefunden.

Um 18 Uhr eröffnete Karl Heinz Pradel die Versammlung. Er wies auf die 14 Tagesordnungspunkte hin und auf die Neuwahlen, die in diesem Jahr 2021 erforderlich sind.

Beim Grußwort an alle begrüßte er im Besonderen die beiden Bürgermeister Jessica Euler und Eric Leiderer.

Die Tagesordnung wurde einstimmig akzeptiert. Änderungswünsche waren keine angemeldet.

Bei der Schweigeminute zum Gedenken an die Verstorbenen, wies der Vorsitzende auf unser kürzlich verstorbenes Ehrenmitglied Josef Syndikus hin.

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. Gemäß unserer Satzung wurde fristgerecht per Plakat, Hinweise im Mitteilungsblatt und per E-Mail an über 150 Adressen zur Mitgliederversammlung eingeladen. Im Bericht des Vorsitzenden ging Pradel auf die Ereignisse im Jahr 2020 ein.

Unsere für den 3. April 2021 vorgesehene Mitgliederversammlung mussten wir wegen der Corona-Pandemie auf den Herbst verschieben. Die Geschäftsstelle blieb geschlossen. Sämtliche üblichen Vereinsaktivitäten, wie Busfahrten, Führungen, Ausstellungen, waren nicht mehr möglich.

Unsere Präsenz zeigten wir allerdings mit Geschichten und Berichten im Schweinheimer Mitteilungsblatt und durch wechselnde Bilder in unseren Schaufenstern in der Marienstraße.

Wir vermissten allerdings den persönlichen Dialog mit unseren Mitgliedern sehr.

Martina Bauer, unsere Schatzmeisterin, erläuterte die finanzielle Situation des Vereins. Ihr Kassenbericht wurde von beiden Kassenprüfern bestätigt und demzufolge auch unterzeichnet.

Nachdem der Wahlausschuss festgelegt wurde, begannen die sich anschließenden Neuwahlen.

In der Vorstandschaft gab es keine Veränderungen. Karl Heinz Pradel und Günther Sommer wurden dem Wahlvorschlag entsprechend, einstimmig gewählt. Die beiden vorgeschlagenen Beisitzer Thomas Gerlach und Peter Stoll wurden neben der Schatzmeisterin Martina Bauer ebenfalls einstimmig gewählt. Auch die beiden Kassenprüfer Thomas Regula und Kurt Sauer erhielten alle Stimmen der Anwesenden. Zu der Gruppe der Fachbeiräte stieß Konrad Sauer neu hinzu. Auch hier wurde der Wahlvorschlag einstimmig angenommen.

Am Schluss wies der Vorstand auf das Vereinsjubiläum hin, das wir leider coronabedingt im Februar 2021 nicht feiern konnten und in 2022 nachholen wollen.



Der Vorsitzende bedankte sich für die Teilnahme und wünschte einen guten Heimweg. Am Ausgang erhielt jeder den ersten Band unserer Jahressgabe mit Schweinheimer Geschichten, die von Günther Sommer, anlässlich unseres 15-jährigen Bestehens, erstellt wurde.